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ＮＯ．３ 質問事項・要旨及び答弁者

６ 手 塚 昌 宏

１.農業の振興について 町 長

当町の基幹産業である一次産業、特に農業振興について町長にお尋

ねいたします。

当町の農業は、水稲を中心に酪農・畜産、そして施設野菜などの栽

培が行われています。その中で、水稲については近年価格が大幅に下

落し、昨年においては青死米の発生により収量・品質が低下し、大き

く収入が落ち込みました。また、国の政策の変更により経営所得安定

対策交付金も半額になり、厳しい経営となっています。農業者は、さ

らに経費節減に取り組んでいますが、もう限界に近づいていると思い

ます。こうした中で、国は収入減少影響緩和対策の発動を行いました

が、前年度並みの収入には及ばない状況です。このような状況が続け

ば水稲の農業者は、再生産をする気力も体力も徐々に消耗してしまい

ます。

また、本年度では新規就農者が6名おりますが、その全員が水稲を作

付している複合経営をしています。このことから、彼らと水稲作付農

業者が継続的に安全で安心できる米を安定した生産ができるように次

の事項について、町長の見解を伺います。

①水稲作付について、義務付けとなっている水稲共済掛金及び水稲

種子購入費用の助成制度の確立


